



LA LETTRE n° 18



Chers Amis,

2021 se termine, année de reprise prudente de notre activité.

8 enfants auront pu être pris en charge. Nous approchons les 200 !

Les délais allongés par le contexte COVID et les formalités administratives furent en partie responsables de l'état plus précaire de ces enfants et des complications post opératoires inhabituelles que nous avons connues cette année. Ces dernières ont allongé les séjours et mis à l'épreuve du temps nos familles d'accueil toujours aussi admirables.

Avec beaucoup de difficultés, nous avons pu accueillir 2 enfants du Congo RDC. C'est une relation historique que nous voulons maintenir. Une longue liste d'enfants diagnostiqués par le professeur Dophra Ngoy est en attente. Les docteurs Aimé Bama du Burkina, Clovis Nkoke du Cameroun et Hemenegilde Nahayo assisté d'Alexis Butoyi du Burundi nous sollicitent également.

Heureusement les manifestations en faveur de l'association reprennent aussi, permettant la régénération de la trésorerie. Les dons particuliers ne faiblissent pas trop. N'oublions pas, en cette fin d'année, que nos dons permettent une défiscalisation jusqu'à 75% au-dessous de 1000 € et 66% au-delà...

Pour la première fois depuis 21 ans, nos prévisions 2022 sont limitées par nos capacités en familles d'accueil. Pour l'instant nous pouvons assurer l'accueil de seulement 5 enfants. Nous avons l'espoir de nouvelles recrues. Parlez-en autour de vous et suscitez des vocations, en sachant que ces familles doivent habiter dans le rayon du grand Clermont et faire preuve d'une disponibilité absolue de 3 mois en moyenne pour un enfant.

Quel bonheur de voir des jeunes se joindre à notre action. Merci à Andréa, Antoine, Marie, Marion, Sandrine, Sylvain, Yannick...

Bonnes fêtes à tous, vaccinés et respectueux des gestes barrières.

Jean-René Lusson

Président de *L'Auvergne pour un Enfant*



Le site internet de *L'Auvergne pour un Enfant* permet de faire vos dons en ligne
<https://www.lauvergnepourunenfant.org>



Coucou, c'est nous !



Delight - 4 ans - Cameroun - chez Hélène et Nicole

Delight, c'est 4 ans, 4 mois en France et 4 interventions chirurgicales ! Mais Delight est avant tout « le beau gosse » camerounais qui a su traverser ces différentes épreuves et trouver des ressources dans les crêpes au caramel, les tours de draisienne, les balades et le soin aux animaux puis l'école avec des copains et « les d'jolies filles ». Merci à toi Delight pour ces bons moments.



Béni - 8 ans - Burundi - chez Arièle Joëlle et Christine

Petit garçon très affectueux courageux drôle et malin, à chaque visite chez Claire sa cardiologue, il lui demandait l'autorisation d'aller à la piscine. Il a pu rapidement apprendre à nager. Nous avons pu vivre en photos et vidéo les retrouvailles avec sa famille, ce qui est notre récompense de famille d'accueil



Afifa - 7 ans - Burundi - chez Marie-Agnès Andrée et Leila

Gaie, joyeuse, toujours souriante et grande charmeuse, elle a rempli de bonheur sa maison d'accueil par ses « Wouah » son cri d'émerveillement. Elle faisait toujours un bisou à Mamie Gisèle lorsqu'elle voulait regarder les dessins animés à la TV. Une autre façon d'apprendre le français ! Elle déclenchait des fous rires lors de notre apprentissage de sa langue maternelle. Un rayon de soleil !



Isaac - 10 ans - RD Congo - chez Danièle Catherine et Charlotte

Curieux de tout et très attachant, il est arrivé très fatigué et pouvait à peine marcher. Dès son réveil après son intervention à Lyon, il a dit aux infirmières « je suis guéri » et c'est un petit garçon métamorphosé qui est rentré sur Clermont. Il s'est mis à marcher, à courir à taper dans un ballon, ce qu'il n'avait pratiquement jamais pu faire auparavant.



Samuella - 10 ans - RD Congo - chez Ysma et Louisa

Des complications post opératoires ont empêché Samuella de rentrer chez elle comme Isaac fin novembre. Au-delà de sa convalescence prolongée, Mademoiselle Samuella est très bien chez sa « mamoune » qui la soupçonne de tout faire pour ne pas repartir au Congo. Sa dernière trouvaille, faire venir son papa du Congo pour vivre tous les trois chez mamoune. Amusant non ?



Bia - 3 ans - Burkina - chez Nathalie et Valérie

C'est le plus jeune des six. Comme ses camarades, il a été opéré à Lyon. A son retour à Clermont, ses deux mamans se sont partagées son accueil et elles sont unanimes : c'est un petit bonhomme adorable, exemplaire d'adaptation et de joie de vivre. Certes il est reparti mais nous reverrons avec bonheur sa frimousse dans le calendrier 2022 de l'ASM .

Toute l'équipe et les enfants vous souhaitent un

Joyeux Noël

Vous pouvez aussi envoyer vos dons par chèque

libellé au nom de *L'Auvergne pour un Enfant*

à l'adresse du Secrétariat : Bertrand Becker – 17, rue Bergier – 63000 Clermont-Ferrand

Vous qui recevez LA LETTRE par courrier postal, merci de nous communiquer votre adresse électronique.

Nous ferons des économies et la planète aussi.

Décembre 2021

« L'Auvergne pour un Enfant » association loi 1901 « reconnue de bienfaisance »

Siège : CHU Gabriel Montpied / Service de Cardiologie A / 58, rue Montalembert - 63000 Clermont-Ferrand